
 

 

 

第2725回例会 2023年1月12日（木） 

SAA/山本会員・綿貫会員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘 福原会長  

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4つのテスト 

●お客様  なし 

● 会長挨拶  福原会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさん、新年あけましておめでとうございます。 

今年一年、どうぞよろしくお願いいたします。 

今月は、職業奉仕月間です。 

国際ロータリー第 2790 地区 2022-23 年度・職業奉仕

委員会小野塚委員長より 1989 年職業奉仕に関する声

明を決議しました。大まかに言いますと、ロータリア

ンは自分の職業を通じて、最も高度な道徳水準を守り、

推進し、あらゆる職業の社会に対する価値を認め、職

業上の手腕を社会のニーズや問題に役立てる。 

職業奉仕は RC と会員両方の責務であり、奉仕の理想

を実践・奨励することである。ロータリアンは、 

職業奉仕の理念を持ち、自分の職業を私的利益追求の

手段でなく、社会貢献性の高い企業を目指すという自

覚をもって、例会に集い、親睦の中に心を磨き、 

切磋琢磨することで職業倫理基準を高めて 

いくものです。これこそが職業奉仕の神髄では 

ないでしょうか。との職業奉仕委員長の抜粋なのです

が、ご紹介いたしました。 

2023 年は干支で言うと卯年。 

本日は、年男会員卓話例会です。 
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1939 年生まれ小池会員、1963 年生まれ上野会員、 

1975 年生まれ鄭会員。 

今日は年男卓話よろしくお願いいたします。 

会員の皆さまにとって、素敵な 1 年になるように 

ご祈念申し上げ、挨拶と致します。 

● 幹事報告  宮武幹事 

 

 

 

 

 

 

 

2025-26 年度地区幹事１名選出 

2024-25 年地区委員長候補者選び 

ＩＭの参加者募集（２９人予定） 

奨学生の世話クラブとｶｳﾝｾﾗｰのお引き受けについて 

１月ＲＣレート 1 ドル 132 円 

市原市特別支援教育研究連盟より後援に対する御礼 

● 委員会報告 

  奉仕プロジェクト委員会＆ﾛｰﾀﾘｰ財団・ 

    米山記念奨学会委員会 檜垣委員長 

               保川さんより 

              皆様へお礼状を兼ね

て年賀状が 

届きました。 

 

写真はアメリカ西海岸のサンフランシスコ湾と 

太平洋が接続するゴールデンゲート海峡に架かる吊橋。

ゴールデンゲートブリッジです。 

 

  

 

 

 

 



● 本日司会                     ● 例会場 

● ＳＡＡ 山本順也会員・綿貫会員             淡粋 美味しい料理ご馳走様です。 

 

 

 

 

 

 

● ニコニコ報告                   ● 出席報告 

上野会員・・・皆さん今年も宜しくお願い致します。      出席者：３７名 欠席者：３８名 

   年男卓話ご清聴ありがとうございました。             出席率： 51.39 % 

福原会長・宮武幹事・・・小池会員・上野会員鄭会員年男おめでとうございます。 

卓話ありがとうございます。福原年度も残り半年となりました。 

これからも皆様よろしくお願いします。 

● 本日のメインプログラム（年男卓話） 

鄭会員 卓話 

                     年男の卓話と言われ 

                       韓国の数え方はいわゆる数え年、日本でもかつて 

使われていた年齢の数え方です。 

                     韓国だと元旦に歳をとる為、自分は寅年だと思っていました。 

あなたは兎だと妻にいわれ違うと反発。 

ちなみに韓国では猪年の変わりに豚年になります。 

今後とも宜しくお願い致します。 

● 小池会員 卓話  ８４年間を振り返って 

昭和 14 年長野県諏訪に生る。 

諏訪大社とフッ素イオンを含む 

井戸水飲料の斑状歯が有名であり、歯科医師を目指す。 

日本歯科大学を卒業後、千葉大学歯科口腔外科教室に入局、 

教授から多大学の医局員が多いので仲良くなりました。 

また、学者か開業医になるか考え生活を送るべしとの 

教示を受け 3 年間在学。大手術を見学、手術後の処置を学び、 

患者が死亡しないことを確認。 

父親の大病で昭和４２年に市原市姉崎に開業、コンビナートの 

増設で患者が押寄せ、夜 10 時頃まで診療をし、技術の未熟さを感じ多種の卒後研修に参加、 

スピードと確実さを会得し、その後の診療に役立てた。市の会長１期を済ませ、県歯の学校歯科理事 

２期に就任、「児童・生徒が自力で健康を育む」ことを学び学校健診に役立てている。 

余暇にはゴルフ CDGC、菊花会、国際ロータリークラブに長期在籍、親睦と「以和為貴」を図れば 

世界平和に繋がります。皆様の友情で長生達成、感謝感激。 

 

● 上野会員 卓話 

別途参照

 


